



Nomination du Nouveau Directeur-Associé du Cabinet Mattos Filho

Roberto Quiroga a été élu nouveau Directeur-Associé du Cabinet Mattos Filho. Son mandat de trois ans débute le 1er Avril 2021 et s'achèvera le 31 Mars 2024. Dans son message à l'occasion de sa prise de fonction, Roberto Quiroga a promis de renforcer son engagement à contribuer à la croissance continue de Mattos Filho, grâce à une vision stratégique à long terme axée sur un service clientèle d'excellence, sur la pérennité des activités et le développement professionnel des collaborateurs.



マットス・フィリョの新しいマネージングパートナーを選出

Roberto Quiroga がマットス・フィリョの新しいマネージングパートナーに選出された。3 年間の任期は 2021 年 4 月 1 日に始まり、2024 年 3 月 31 日に終了する。Roberto Quiroga はその着任挨拶にて、カスタマーサービスの卓越性、ビジネスの継続性と人材育成に焦点を当てた長期的な戦略的ビジョンに基づいて、引き続きマットス・フィリョの成長に貢献し続けるというコミットメントを強化することを約束した。



Eletto il nuovo Managing Partner di Mattos Filho

Roberto Quiroga è stato eletto il nuovo Managing Partner di Mattos Filho. Il mandato di tre anni ha avuto inizio il 1º aprile e si chiuderà il 31 marzo 2024. Nel suo messaggio di insediamento Roberto Quiroga promette di rafforzare il suo impegno per la continua crescita di Mattos Filho, avendo come linee-guida la visione strategica a lungo termine, la consulenza clienti d'eccellenza, la perennità dell'azienda e lo sviluppo dei dipendenti.